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Ata

                 PLENÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA JQ3

                  Ata da 1ª reunião ordinária, realizada em 01 de março de 2023

 

 

Em 01 de março de 2023, reuniu-se o Plenário do Comitê da Bacia Hidrográfica
JQ3, por meio de videoconferência através do
link:https://teams.microsoft.com/dl/launcher/launcher.html?
url=%2F_%23%2Fl%2Fmeetup-
join%2F19%3Ameeting_OThjNmI5NWEtZmFjYy00MjliLWJiMWEtNTZiMWU0YjZ
iNzNh%40thread.v2%2F0%3Fcontext%3D%257
b%2522Tid%2522%253a%2522924f9847-242e-4a9a-8913-
9e43649b9eaa%2522%252c%2522Oid%2522%253a%2522dd0f697f-ce2c-
4098-816d-5ce11d8e6768%2522%257d%26anon%3Dtrue&type=meetup-
join&deeplinkId=0405f019-5477-40c0-a09f-
a2bf6e646a9c&directDl=true&msLaunch=true&enableMobilePage=true&suppress
Prompt=true. Participaram os seguintes conselheiros titulares e suplentes;
Ruam Fernandes, Érika Soares, Clarissa Bastos Dantas, Joselaine
Ferreira Lopes, Felipe Pires, Janaína Melo Batista, Helen Karine,
representantes do poder público estadual; Paulo Leão, Rangel Oliveira,
Emanuele Mares Oliveira, representantes do poder público municipal; Renata
Medrado, Ivone Santos, Tarcísio Rodrigues,   representantes dos usuários
de recursos hídricos; Danilo Marinho, Evina Teixeira da Cruz, Lucinda
Orneles, Antônio Clarette, Wanderson Gomes - representantes de
entidades da sociedade civil. Assuntos de Pauta: Aprovação das adequações
do Regimento Interno JQ3; Aprovação da Ata da reunião referente ao
dia 24/05/2022; Deliberação do Calendário de reuniões 2023
(Deliberação “Ad Referendum” 10/2022); Aprovação do Plano Anual de
Trabalho 2023 e Relatório de Atividades 2022; Deliberação conjunta da
metodologia de cobrança pelo uso de recursos hídricos; Câmara
Técnica (CTIL, Outorga, Educação Ambiental) . A  reunião iniciou com o
agradecimento da presidente Emanuele a todos e apresentação dos conselheiros
presentes. Agradecendo a presença da Maria de Lourdes Amaral Nascimento -
Gerência de Apoio aos Comitês de Bacias Hidrográficas e Articulação a Gestão
Participativa. Logo após, confirmado o quórum de 2/3, foi lido os artigos e incisos
colocados em adequação no regimento interno, tendo esclarecimentos pela
diretoria do CBHJQ3 e dos representantes da Gerência, após feito a leitura, foi
colocado em votação e aprovado por unanimidade.  A presidente pediu para
suprimir o item da pauta de aprovação da ata da reunião anterior, pois o arquivo
não foi anexado nos documentos da convocação e a Deliberação conjunta da
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metodologia de cobrança pelo uso de recursos hídricos, pois a documentação
enviada não estava correta, não sendo possível coloca-los em votação,  sendo 
aprovado por todos. Colocado em votação a Deliberação do Calendário de
reuniões 2023 (Deliberação “Ad Referendum” 10/2022), aprovada por
unanimidade. Logo após, foi apresentado o Plano Anual de Trabalho 2023 e
Relatório de Atividades 2022, aprovados por unanimidade.  A presidente relatou a
todos a construção da implementação da Cobrança pelo uso da água, explicou
que o grupo de trabalho do CBHJQ3 participou de toda a construção conjunta,
mas, devido a pendência da aprovação do Regimento interno, o CBHJQ3 ficou
impossibilitado de deliberar,  e não conseguirá cumprir com os prazos. Não
prejudicando nas decisões, pois a escolha foi seguir a Deliberação Normativa 
CERH nº 68/2021. Foram discutidas demandas necessárias na Bacia, como uma
abordagem maior sobre o Promananciais, alinhando demandas e atuações do
mesmo nas cidades atendidas. O Conselheiro Ivone (COPASA), entrara em
contato com o setor responsável pelo programa, para trazer um panorama da
execução do mesmo na bacia JQ3. Foi discutido a necessidade da atuação do
CBHJQ3 nos municípios, tendo uma agenda mais permanente sobre os
problemas hídricos dos mesmos, ficando a diretoria responsável por reunir os
Secretários de Meio Ambiente e Agricultura das cidades que compõem a bacia
hidrográfica para um levantamento de demandas e  conhecimento de projetos
em execução.    A conselheira Evina ressaltou a necessidade de parcerias para
cercamento de nascentes e recargas hídricas, visto que nossos afluentes estão
cada dia mais secos, mesmo com muita chuva em alguns meses na região. A
presidente Emanuele falou sobre a reunião do FMCBH em Belo Horizonte,
explanou sobre a luta dos CBHs em aprovar a nova lei do FHIDRO, que foi criado
um grupo de trabalho para alinhamento junto ao IGAM e a Assembleia Legislativa
para esse fim. Não havendo outros assuntos a serem tratados, a presidente
Emanuele Mares Oliveira declarou encerrada a sessão da qual foi lavrada essa
ata.
 

                                                                                             

APROVAÇÃO DA ATA
 

Srª Emanuele Mares Oliveira
Presidente do Comitê da Bacia Hidrográfica JQ3.

 

Documento assinado eletronicamente por Emanuele Mares Oliveira,
Presidente(a), em 21/03/2023, às 15:33, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 47.222, de 26 de julho de
2017.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.mg.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 62787617 e o código CRC 0991FBA4.

Referência: Processo nº 2240.01.0001538/2023-98 SEI nº 62787617
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